

DOI : 10.18572/1812-3929-2019-10-28-32

Взыскание задолженности по электронным денежным платежам в виртуальной валюте



ИВАНОВА ЖАННА БОРИСОВНА,

доцент юридического факультета
Коми республиканской академии
государственной службы и управления,
кандидат юридических наук, доцент

✉ mgb-pravo@yandex.ru

Иванова Ж.Б.

Взыскание задолженности по электронным денежным платежам в виртуальной валюте

В данной статье рассматриваются вопросы правоприменения виртуальных валют, ставших результатом развития электронных цифровых технологий. Автор указывает, что, несмотря на свою электронно-цифровую форму, виртуальная валюта значительным образом отличается от электронных денег. В заключение сделан вывод, что в силу своих особенностей взыскание таких виртуальных денежных средств по неисполненным заемным обязательствам на сегодняшний день в России крайне затруднительно, но есть определенная уверенность, что со временем эта правовая коллизия будет устранена.

Ключевые слова: виртуальная валюта, взыскание задолженности, судебная практика, добросовестность должника.

Collection of Debts on Electronic Money Payments in Virtual Currency

Ivanova Zhanna B., Associate Professor of the Law Faculty of the Komi Republican Academy of State Service and Administration, PhD (Law), Associate Professor

This article discusses the issues of law enforcement of virtual currencies, which have become the result of the development of electronic digital technologies. The author points out that despite its digital form, virtual currency is significantly different from electronic money. In conclusion, it is concluded that due to its peculiarities, the recovery of such virtual funds for outstanding debt obligations in Russia today is extremely difficult, but there is some confidence that over time this legal conflict will be eliminated.

Keywords: virtual currency, debt collection, judicial practice, good faith of the debtor.